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59 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Der Stadtrat beschloss in seiner Sitzung am 5. Februar die Investitionen der SWG. Darunter fällt der 
Balkonanbau in der Stedtfelder Straße 59. Die bisherigen Balkone dort sollen entfallen und durch 
Wintergärten an der Giebelseite ersetzt werden. Das ist jedoch die Wetterseite und gegenüber 
befindet sich direkt ein anderer Wohnblock, wodurch sich die Lichtverhältnisse und die Möglichkeit 
der Sonneneinstrahlung im Gegensatz zur jetzigen Lösung verschlechtern würden. Aus diesen und 
anderen Gründen empfinden die betroffenen Mieter die neue Lösung nicht als eine Verbesserung. 
Schon gar nicht als eine, die eine Mieterhöhung rechtfertigen würde.  
 
II. Fragestellung 
 
1. Woraus ergibt sich konkret die Verbesserung aus welcher eine Mieterhöhung folgt? 

 
2. Warum werden die bereits vorhandenen Balkone nicht beibehalten bzw. an dieser Stelle 

durch neue ersetzt? 
 

3. In welcher Form und wann wurde mit den betroffenen Mietern die Maßnahme erörtert und 
wurden ggf. eigene Meinungen eingeholt? 
 

4. Besteht der Möglichkeit, die Planungen im Sinne der Mieter, welche diese Lösung für eine 
Verschlechterung halten, zu korrigieren? Wenn Ja, wie? Wenn Nein, warum nicht?  
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